



## APPEL A ARTICLES

### « LE ROLE DES FEMMES DANS LA SECURITE : CONTRIBUTIONS, RISQUES ET OBSTACLES ».

Chers membres de la communauté du CHEDS, nous sommes heureux de vous inviter à contribuer à notre prochain numéro du magazine officiel du CHEDS, sur le thème : **"Rôle des Femmes dans la Sécurité : Contribution, Risques et Obstacles"**.

Nous recherchons des articles explorant divers aspects de la participation des femmes dans le domaine de la sécurité, y compris leurs contributions, les défis auxquels elles sont confrontées et les solutions potentielles.

Les sujets d'intérêt incluent :

- L'impact des femmes dans les forces armées et les services de sécurité.
- Le leadership féminin dans les opérations de maintien de la paix et la lutte contre le terrorisme.
- Les barrières professionnelles et sociales auxquelles les femmes sont confrontées dans le domaine de la sécurité.
- Les initiatives et les politiques visant à promouvoir la participation des femmes dans la sécurité.
- Les études de cas et les analyses comparatives des différents contextes nationaux.

Nous encourageons les auditeurs, chercheurs, praticiens et experts du domaine à soumettre des articles originaux et pertinents. Les contributions peuvent prendre la forme d'articles de recherche, d'analyse politique, d'étude de cas ou de commentaire d'experts.

Les soumissions doivent être envoyées à l'adresse e-mail suivante : [sophie.ba@cheds.gouv.sn](mailto:sophie.ba@cheds.gouv.sn), avant la date limite du 25 mars 2024. Les articles seront évalués par des pairs selon des critères d'excellence académique, de pertinence thématique et d'originalité. Nous sommes impatients de découvrir vos recherches et vos perspectives sur ce sujet crucial pour la sécurité et la défense.

N'hésitez pas à partager cet appel à articles avec vos collègues et réseaux.

#### Informations :

[infos@cheds.gouv.sn](mailto:infos@cheds.gouv.sn)

(+221) 77 773 93 96 / (+221) 33 822 91 67.

[www.cheds.gouv.sn](http://www.cheds.gouv.sn)

Présidence de la République  
Etat-major Particulier  
Centre des Hautes Etudes de Défense  
et de Sécurité



## CALL FOR PAPERS

### « THE ROLE OF WOMEN IN SECURITY: CONTRIBUTION, RISKS AND OBSTACLES ».

Dear members of the CHEDS community, We are pleased to invite you to contribute to our upcoming issue on the theme ***"The role of women in security: contribution, risks, and obstacles."***

We are seeking articles exploring various aspects of women's participation in the field of security, including their contributions, challenges they face, and potential solutions.

Topics of interest include :

- The impact of women in the military and security services.
- Female leadership in peacekeeping operations and counterterrorism efforts.
- Professional and social barriers women encounter in the security field.
- Initiatives and policies aimed at promoting women's participation in security.
- Case studies and comparative analyses of different national contexts.

We encourage researchers, practitioners, and experts in the field to submit original and relevant articles. Contributions may take the form of research papers, policy analyses, case studies, or expert commentaries.

Submissions should be sent to [sophie.ba@cheds.gouv.sn](mailto:sophie.ba@cheds.gouv.sn) by the deadline of March 25, 2024. Articles will be peer-reviewed based on criteria of academic excellence, thematic relevance, and originality. We look forward to discovering your research and perspectives on this crucial topic for security and defense.

Please feel free to share this call for papers with your colleagues and networks.

#### Informations :

[infos@cheds.gouv.sn](mailto:infos@cheds.gouv.sn)

(+221) 77 773 93 96 / (+221) 33 822 91 67.

[www.cheds.gouv.sn](http://www.cheds.gouv.sn)